

YO SOY EL DIOS TODOPODEROSO, EL DOCTOR DE DOCTORES SI ASÍ OS TOMAS MI MANO, VENIR CONMIGO ES UNIFICARSE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 18 de junio de 2023

Canal: Ismael Castán García

**YO SOY EL DIOS TODOPODEROSO, EL DOCTOR DE DOCTORES SI ASÍ OS TOMAS MI MANO Y VIENES CONMIGO, VENIR CONMIGO ES UNIFICARSE DE ESPÍRITU Y DEJAR TODO LO DE ESTE MUNDO Y CAMINAR EL VERDADERO CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA.**

[20230618-2] En verdad te digo, querido hermano, a la voluntad de vuestro Padre Dios que habita en lo más interno del Yo Corazón en vosotros como la presión que vives en este tiempo, en este cosmos, en este universo. Hoy si tienes fe en Mí, os tendrás vida eterna, sabes que vos eres el único que puedes hacer todo por ti. ¿Y qué demuestras al Padre, que demuestras vosotros mismos como el Padre-Madre-Dios de tus obras y de tus hechos?

Hoy mírate al espejo verdadero que es tu Yo Conciencia. **Todo lo tienes, y hoy dices estar enfermo y no demuestras la sanidad en el espíritu y cómo hablas de Mí si no me conoces, hoy quiero verte brillar como la luz verdadera que Soy a través de ti. Y esa enfermedad que dices tener demostrarte a ti mismo que Yo Soy el Dios Todopoderoso, el Doctor de Doctores si así os tomas mi mano y vienes conmigo, venir conmigo es unificarse de espíritu y dejar todo lo de este mundo y caminar el verdadero Camino, la Verdad y la Vida.** ¿Por qué vosotros no dejáis todo y venid conmigo? Porque aún todavía hablas de un Dios fuera de vosotros, de un Dios que aún no conoces, de un Dios que está tan cerca de ti no lo sientes, porque aún no has despertado los cinco sentidos del espíritu que mi Padre ha heredado a vosotros.

Hoy así me derramo a través de vosotros porque os veo todos los días cuáles son tus hechos, tus pasos y tus obras. Queridos hermanos, Yo no Soy nadie para juzgarte, pero vosotros sí. ¿Hoy por qué crees que tu pueblo está así? Mírate en lo interno cómo estáis y descubrirás tu verdad. Recuerda cuando estuve entre vosotros y cuantos éramos, pero en ese tiempo no había envidia, no había odio ni rencor, porque Yo no les enseñé a vosotros eso y hoy mírate, no te quedes callado ni contigo mismo, pero mírate cómo eres por fuera queriendo ser algo que aún no lo logras, porque un enfermo no puede sanar a otro enfermo, un ciego no puede guiar a otro ciego. ¿O acaso lo has visto en este mundo? Yo te invito que te mires a ti, te examines a ti y a través de la fe resplandezca el amor como las flores que floren por las mañanas y tiran su aroma al cosmos, al universo. Así vengo Yo, queridos hermanos, para que te deis cuenta que nunca es tarde para arrepentirse de sus pecados. Y nunca penséis que no te observo, siempre te he observado por los siglos de los siglos, desde el principio hasta el día que sea el fin, porque vosotros eso eres.

Querido hermano y hermana, la mesa está servida, el pan está servido y el agua de vida está servida, la copa está rebosante para todo aquel que cree en Mí, tomad de ella. ¿Sabéis qué es el pan?, ¿y sabéis qué es el agua?, ¿lo sabéis? Pues te hago recordar que cuando cené con mis Discípulos mostré mi verdad en ellos y aun no creyeron en Mí y tuve que mostrarme también en espíritu y en verdad a través de cada uno de ellos. Como hoy eso es lo que esperas vos para que creas. ¿Pero mírate cómo puedo entrar en una casa con las puertas cerradas? Dime, querido hermano, si no estás preparado para recibirme cómo quieres que seamos UNO a la vez. Querido hermano, no te quedes callado,

porque es el momento si necesitas del Todopoderoso para que cambies en este momento, en este instante levántate de donde estás sentado y pregunta lo que tienes en duda, hazlo porque puedes, porque eres parte de Mí, eres chispa divina del Todopoderoso, del Dios universal, del Dios amor, del Dios creador del cielo y la tierra y el que dio vida a vosotros como Hijo.

**Hoy es el tiempo que te deis cuenta que destruyas toda enfermedad en el espíritu para que tu cuerpo manifieste lo que eres, el espíritu es el todopoderoso y hoy vengo a recordártelo que siempre he estado contigo y he trabajado contigo cuando os abandoné mi cuerpo y manifesté los hechos y obras contigo, ¿y hoy por qué no hacemos esa obra en tu cuerpo para que así creas en Mí que Yo nunca he estado solo?** Todos son mis hijos y a todos los quiero por igual. Es el tiempo de trabajar, si creéis lo que hoy escuchan tus oídos materiales y más aun tu espíritu que es vida, vas a demostrar con hechos lo que en esta mañana estás comiendo y estás bebiendo. Y no nada más tú, querido hermano, que necesitas de esta medicina pura, santa y mi Padre que te ama por igual y quiere verte hacer tantas cosas maravillosas a través del cambio, del arrepentimiento de tus pecados. A un Dios Todopoderoso brillando como la luz, más fuerte que el sol que te alumbra en este amanecer.

Espero que no haya nada que te detenga y creas en Mí a través de este cuerpo material, las palabras que te estoy irradiando para que te levantes y este pueblo sea en abundancia las presencias, Porque es el tiempo de la búsqueda, es el tiempo que te encuentres como el Dios Todopoderoso. A ti hermano que siempre hablas de un Dios por fuera, ya no sigas hablando de un Dios por fuera, habla de ti como el Dios verdadero, sí, habla de tus hechos que has hecho, mi Padre a través del cambio que hoy buscas, de las obras que haces escribiendo todo aquello que escuchan tus oídos y a través de esta grabación que tienes lo llevas a cabo. **Descúbrete que mi Padre no está fuera de ti, mi Padre es a través de ti, Él es el Dios Todopoderoso, nada más falta que te arrepientas de tus pecados, eso es lo que te detiene, querido hermano, acepta que eres un pecador y hoy vienes arrepentido delante de mi Padre y mi Padre, que es el Todopoderoso, os dice dejar de ser pecador, querido hermano, y tus pecados serán perdonados.** ¿Y qué haces, querido hermano? Yo no soy nadie para juzgarte, pero te veo cada mañana, cada anochecer, cada pasos que haces en tu mundo dónde vas, dónde vienes. Si supieras que habito en tu corazón, pensaras antes de hacer las cosas y hoy mírate quien eres.

**Queridos hermanos, tú que buscas sanidad en el espíritu, buscas fortalecimiento en el espíritu, hoy es el tiempo que te arrepientas de tus pecados.** Si dijeras que Soy Yo Juan el Bautista vinieras a este cuerpo y recibieras el Espíritu Santo para quemar todo pecado y te arrepintieras en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, querido hermano, ¿lo harías? Tendrás tan siquiera un poquito de fe como un granito de mostaza para demostrar qué tan poderoso es mi Padre a través de ti. Entonces, querido hermano, no te confundas, este lugar es tan grande y maravilloso porque mi Padre habita en cada uno de vosotros y hoy mírense, mírense unos a los otros qué se han hecho, en qué se han ayudado como hermanos.

No te quedes cayado porque es el tiempo de hablar, es el tiempo de comunicarse de espíritu a espíritu y hoy, querido hermano, te he recordado siempre que debes demostrar una disciplina en la Escuela y nunca la has hecho, por un oído te entra y por el otro te sale, debes de demostrar tu jerarquía a través de tu cuerpo, a través del espíritu tu potencia como el Dios que manda en lo material, como el Dios verdadero que desea lo mejor para cada uno de vosotros, el crecimiento de cada alumno que viene a la Escuela y necesita de vosotros y te sientas enorgullecido porque vas creciendo cada día, en cada momento va creciendo la Humanidad, va desarrollándose la voluntad de mi Padre, creciendo el pan, creciendo el agua, creciendo la vida eterna. Y hoy mírate, ¿lo has hecho? Querido hermano, si seguimos en el paso que sigues, ¿a dónde vas?, ¿cómo vas acabar? Si el propósito de mi Padre eres vos.

**SIN LA INTERRUPCIÓN DE LA IRRADIACIÓN, TOMA LA MENTE EL APÓSTOL SIMÓN PEDRO.**

Acuérdate cuando estuve ante vosotros y era Yo el Directora a través de un cuerpo, ¿en qué te ayudé, querido hermano? Pues es lo que vas hacer con tus hermanos, ayúdalos, pero primero prepárate vos,

descúbrete vos quién eres, quién está contigo, Yo nunca te he dejado, siempre estamos en comunicación en comunicación cuando es necesario. Las gracias sea en vos en lo más interno, porque Yo ya Soy, querido hermano, pero también deseo que seamos UNO a la vez para hacer la voluntad de mi Padre y mi Padre se enorgullezca ante vosotros, sea grandioso entre vosotros y la luz permanezca siempre, porque entre más sea la luz, querido hermano, las tinieblas se destruirán, se desvanecerán. Queridos hermanos y hermanas, en verdad estoy entre vosotros porque mi Padre así os me ha ordenado, es un mandato espiritual y vengo a advertirles lo que les acabo de decir a vosotros. Discúlpenme si tengo la trompeta muy fuerte, no lo tomes de esa manera, porque entonces cómo te voy a despertar, verdad, ojala me comprendas y me ames por los siglos de los siglos.

SIN LA INTERRUPCIÓN DE LA IRRADIACIÓN, NUEVAMENTE EL CRISTO TOMA LA MENTE.

**En verdad Yo Soy Juan, Yo Soy Pedro, Soy Moisés, Soy Jesús, Soy el Padre-Madre-Dios, Soy en ti, querido hermano, pero no con tu nombre que tienes hoy, sino con tu verdadero nombre, el Dios Todopoderoso, el único que existe en el reino celestial, la luz verdadera que no hay raza ni color ni credo es el amor universal, el único que habita en cada uno de nuestro Yo corazón.**

Queridos hermanos y hermanas, Yo Soy la Madre inmaculada, ¿lo creéis?, Soy la Madre de Jesús, en verdad Yo Soy el Padre Dios. ¿Y por qué te digo esto, querido hermano, porque lo acabas de pronunciar, pero fuera de tu corazón, pero pregúntate a ti si eres Madre-Dios, si eres Padre-Dios, no lo creerías, lo dudarías porque aún no estás donde debes de estar, y si estoy equivocado corrígeme, si estoy diciendo mentira corrígeme, querido hermano. Yo vengo a ayudarte, a salir del fango, la mano siempre la tengo frente de ti. Tú eres el que no quieres agarrarla para que salgas de ahí, siempre quieres mantenerte ahí. Pero eres libre, eres libre, querido hermano, pero Yo siempre estaré allí a la vanguardia de vos para darte la mano siempre para que salgas del fango. Ya no hables de Mí, habla de mi Padre Dios en tu corazón y así verás qué tan grandiosos son tus hechos en tu casa, en tu templo.

Querido hermanos y hermana, **en esta mañana de luz Yo Soy el Gran Yo Soy, Yo Soy el Todopoderoso, Yo Soy el Padre-Madre-Dios de cada uno de vosotros y si entendieras cada palabra que se derrama a través del templo, a través del cuerpo, si te entendieras cómo os debo de comunicarme entre vosotros de espíritu a espíritu, si estuvieras preparado para recibir y comer de este pan que está en la mesa, de esta agua de vida que está en la mesa, nada os detendría a vosotros y camináramos en este mundo terrenal, en cada hogar, en cada hermano que necesite del pan.**

En verdad te dije en aquel tiempo, todo aquél que te pida os les debes de dar, ¿verdad? Entonces, querido hermano, hoy es el tiempo que trabajes, todo aquel que te pida dale. **Pero recuerda, antes de darle a tu hermano tienes que ser un SER limpio y puro, que ya no exista la envidia, el egoísmo.** Porque mi Padre ha heredado por igual a todos, hablo de vuestra verdad, ¿sabes por qué? Porque no la comprendes en tu corazón, si comprendieras tu existencia como un Dios verdadero, hoy dijeras mi Padre ha heredado en mí su presencia, su amor y me ha heredado a todo y a cada uno de mis hermanos, él está en cada uno de mis hermanos, entonces qué preocupado debo de estar yo, si Yo Soy el todopoderoso como mi hermano también lo es. Entonces dónde existiría la envidia, ya no existiría la envidia, ya no existiría la oscuridad, ya no existiría el rencor, la venganza, ¿verdad que ya no, querido hermano? Entonces qué esperas para trabajar el campo y caminar. En ti, primero eres vosotros, porque uno de los diez mandamientos que ha dejado mi Padre en la conciencia de cada uno de vosotros como Hijo es amar en lo más interno y así podrás amar a tu hermano como a ti mismo, hazlo en ti, querido hermano. Y este punto va a ser un punto de gozo, de sanidad en el espíritu y el cuerpo que reciba todo aquello, por añadidura recibirá lo que mi Padre es en cada uno de vosotros.

Bendito seas hoy y siempre y para siempre. Y hoy, querido hermano, discúlpame si te he hablado con la trompeta muy fuerte, pero necesitas de esta agua de vida, tómala, te invito a que la tomes y demuestres el espíritu que mi Padre habita contigo mismo y que Yo Soy el UNO, que no hay nada

YO SOY EL DIOS TODOPODEROSO, EL DOCTOR DE DOCTORES SI ASÍ OS TOMAS MI MANO, VENIR CONMIGO ES UNIFICARSE.

de diferencia. Y esa enfermedad que tiene tu cuerpo será transmutada, será sanada, querido hermano. Porque sí necesitas de este pan, sí necesitas de esta agua de vida y necesitas purificar tu Yo Espíritu para que seas sano, querido hermano. Yo no soy nadie para decirte lo que tienes que hacer, porque Yo ya Soy, Yo te hablo como hermano de luz, te hablo como hermano de luz y si en verdad somos UNO, recibirás de mi Padre.

Benditos sean, queridos hermanos, y en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, sean envueltos con el manto blanco y siempre estaré entre vosotros por los siglos de los siglos, y para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.